

La directora de Universidades es ponente en un seminario con 12 mujeres y 2 hombres - Información - 11/05/2017

TESTIMONIOS



« En un congreso me da igual el género, que estén los mejor formados»

SILVIA JIMÉNEZ
ALUMNA DE TRABAJO SOCIAL



« Veo injusto que las ayudas dependan del género, no es el camino a la igualdad»

PABLO HERNÁNDEZ
ALUMNO DE ARQUITECTURA TÉCNICA



« Hay disciplinas en las que hay mayoría de mujeres y en otras de hombres, es complicado»

LORETO MAZÓN
ALUMNA DE ECONÓMICAS



« A partir de ahora tendrán que hacer malabares para organizar congresos y tener ayudas»

PEDRO JOSÉ FERNÁNDEZ
ALUMNO DE TURISMO



« Es una tontería. Lo veo una excusa para quitar fondos a la Universidad»

VICTORIA ANA PÉREZ
ALUMNA DE TURISMO

La directora de Universidades es ponente en un seminario con 12 mujeres y 2 hombres

► Josefina Bueno señala que la orden del Consell no estaba en vigor cuando se aprobó este congreso

SOL GIMÉNEZ

«Se trata de cambiar el modelo como nos exige Europa y este gobierno está comprometido con la igualdad en todas las áreas. Hay que buscar el equilibrio también en los congresos, seminarios y simposios científicos universitarios porque no es que no haya mujeres catedráticas o expertas, es que no están representadas». Así argumentó ayer la directora general de Universidades, Josefina Bueno, la decisión del Consell de no subvencionar los congresos que incumplan la paridad desde 2017.

Ante la polémica suscitada tras conocerse esta medida, Bueno quiso puntualizar que «la idea es primar que en las áreas en las que se produce una mayoría masculina se dé una mayor presencia femenina y al contrario. En el ámbito académico como en la vida estamos hombres y mujeres y así debe plasmarse en los congresos científicos. Además hablamos de dinero público».

Bueno participó ayer como ponente en el «XI Seminario Mujer-Literatura. Estado actual de los estudios sobre literatura y género en Francia y en España», organizado por la Facultad de Filosofía, con la conferencia «Políticas de género en la educación superior y en la investigación». Este seminario ha contado con una abrumadora mayoría femenina. Han participado doce mujeres y dos hombres, uno de ellos el decano de la facultad, Juan Mesa,

que actuó como moderador de una mesa redonda. Sólo un varón ha pronunciado una conferencia, José Luis Arráez. Preguntada por si no se trataba de una contradicción su presencia, la directora general matizó que la orden todavía no estaba en vigor cuando se organizó.

Por otra parte, destacó que la nueva normativa se sacó a exposición pública y no se registraron alegaciones al tiempo que explicó que «surge también de mis conversaciones con las unidades de igualdad de las propias universidades y la Conferencia de Rectores de las Universidades Públicas Valencianas considerado prioritario alcanzar los objetivos de igualdad marcados por la UE para 2020».

«Debemos preguntarnos por qué en algunas áreas de conocimiento sólo un 20% de los catedráticos son mujeres. Esto tiene que ver con que para llegar a ser catedrático es necesario asistir a congresos y publicar comunicaciones y artículos. La decisión de primar la igualdad busca precisamente que las mujeres lleguen y acabar así con los desequilibrios actuales», explicó.

Por su parte, alumnos de la Universidad de Alicante creen que debe primar la formación y no el género a la hora de ayudar a la organización de congresos y seminarios académicos tras conocer que el Consell descarta tales ayudas si no hay paridad entre hombres y mujeres.



Josefina Bueno, ayer, durante su conferencia en el seminario sobre literatura y mujer. RAFA ARIONES